



Apoyos navideños lleva PRI a colonos

El dirigente de un partido o diputado que no se mantiene cercano a los ciudadanos se encierra en una burbuja y no se da cuenta de la realidad; en el PRI nos hemos mantenido en contacto con la ciudadanía y seguiremos escuchando sus inquietudes, sus dudas y cumpliendo nuestra encomienda de ayudarlos, afirmó la diputada Lourdes Dávila Castañeda, en otro encuentro con vecinos del X Distrito.

A su vez, el presidente del CDE, Francisco Guel Saldívar, dijo que pese a las voces e intereses que quisieran que México no se transforme ni que Aguascalientes salga adelante, en los hechos se está demostrando que los gobiernos priístas son garante de crecimiento sostenido.

Durante una gira de trabajo en la que el dirigente y la secretaria general del CDE tricolor, dialogaron con líderes de colonias y con vecinos de los barrios que integran el X Distrito, Guel Saldívar señaló que hoy en día todavía hay quienes añoran el beneficio -personalísimo- de que gozaron de los gobiernos emanados de la derecha y quienes no toleran que en apenas cuatro años Carlos Lozano de la Torre haya sido capaz de generar las condiciones para la creación de



Paco Guel y Lula Dávila, presidente y secretaria general del PRI, hicieron gira por el décimo distrito para entregar apoyos y regalos a los más pobres.

54 mil nuevos empleos, haya reactivado la economía y la educación superior, proyectando a Aguascalientes con un trabajo incansable a los planos internacionales que ellos ni siquiera se atrevieron a imaginar.



Lunes, 15 de Diciembre 2014

El Heraldito

Pág. 8

Gobiernos priistas son garantes de progreso

Pese a la presencia de grupos y voces a quienes verdaderamente les duele que México se esté transformando y que Aguascalientes y nuestro país sigan adelante pues en los hechos está demostrado que los gobiernos priistas son garante de crecimiento sostenido, advirtió el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, Francisco Guel Saldívar.

Hoy existen, abundó, quienes añoran el beneficio personalísimo de que gozaron de los gobiernos emanados de la derecha y quienes no toleran que en apenas cuatro años Carlos Lozano de la Torre haya sido capaz de generar las condiciones para la creación de 54 mil nuevos empleos, haya reactivado la economía y la educación superior, proyectando a Aguascalientes con un trabajo incansable a los planos internacionales que ellos ni siquiera se atrevieron a imaginar.

Durante una gira navideña por diversos puntos del Distrito X, en la que en compañía de los secretarios General y de Organización del CDE, Lourdes Dávila Castañeda y Juan Manuel Gómez Morales, se entregaron juguetes a niños de ese sector, Guel Saldívar advirtió que, pese a esas voces discordantes, ni el PRI ni los gobiernos de él emanados habrán de separarse de su objetivo primigenio de buscar, ante todo y a pesar de todo, el crecimiento sostenido que redunde en bienestar para todos. Por su parte, la secretaria general del CDE, diputada Lourdes Dávila Castañeda, quien ha realizado una estrecha y permanente labor en esta zona de la ciudad, refrendó el compromiso de todos los priistas de mantenerse cerca de los ciudadanos.

Secretaría de Estrategia, Información y Propaganda
CDE Partido Revolucionario Institucional

www.priags.org

@PriAguas

■ El presidente de la Comisión de la Juventud, Lozano Rivera Río, abrirá consulta

PRI debatirá lo que aborrece la juventud

■ Los jóvenes de Aguascalientes tienen una situación muy diferente a la del resto del país

José Carlos Lozano Rivera Río dijo haber recibido, como presidente de la Comisión de la Juventud del CEN del PRI, la encomienda de debatir entre los jóvenes, desde las trincheras del crecimiento, sobre costumbres y tradiciones que aborrecen porque se las dicta la sociedad.

Se refirió a lo anterior Lozano Rivera Río durante un breve acto en que recibió a los presidentes de la Fundación Colosio, Adrián Gallardo; y de la Red Jóvenes X México, Christopher James Barousse, así como al secretario técnico del Consejo Político, Joaquín Hendricks García.

La Jornada Aguascalientes preguntó sobre las diez medidas presidenciales y las consultas que se abrirán al respecto en el Centro de Investigación y Docencia Económica.

—¿Qué impacto tendrá la nueva política de Estado para los jóvenes de Aguascalientes?

—Más apoyos, podría ser una respuesta fácil. Los jóvenes de Aguascalientes tienen una situación muy diferente a la que tienen todos los demás jóvenes en el país, discúlpeme que haga el énfasis.

“El tema de los jóvenes en Aguascalientes no es el ocupar



Si estamos esperando que haya un boom en la reforma petrolera, pues dale a las escuelas material para generar ingenieros petroquímicos, comentó José Carlos Lozano ■ Foto LJA

un empleo en una instancia de educación media, media alta o técnica, o media superior; Aguascalientes está buscando tener carreras mucho más competitivas para gente mucho más desarrollada, por la misma

dinámica económica que tiene el estado”.

Consideró que “conforme avance el tiempo y se requieran más especialistas en la materia, se tendrá que ir buscando materia para esto. Decía Vasconce-

los: ‘Si quieres que lean, dales qué leer’, ¿no?”

“Hace unos días platicaba con alguien: ‘Si estamos esperando que haya un boom en la reforma petrolera, pues dale a las escuelas material para generar ingenieros petroquímicos’. Yo creo que va en base a lo mismo, yo creo que las acciones van a ir, tienen que ser dardos de precisión, dependiendo la zona de las que se esté hablando y desarrollando”.

SE BUSCA DEBATIR
SOBRE COSTUMBRES Y
TRADICIONES QUE LOS
JÓVENES ABORRECEN
PORQUE SE LAS DICTA LA
SOCIEDAD

“El presidente habló de un par de temas muy sensibles, que es la agricultura y el desarrollo regional. Yo creo que

los jóvenes somos parte de ese desarrollo regional, si se van a emplear sistemas de productividad agrícola, de seguro va a haber algún programa que genere ingenieros agrícolas mucho más capacitados que los que actualmente se tienen”.

En el evento, José Carlos Lozano Rivera Río diría sentirse muy contento, no sólo por la situación de Aguascalientes, sino a nivel nacional, porque “tenemos la oportunidad de un evento magno, de mostrarlo y enseñarlo en una circunstancia tan triste y delicada como es la nacional para los jóvenes, con un horizonte de oportunidades, de construcción y sobre todo, de objetividad para buscar esas cuestiones que tanto desdennamos los jóvenes, desde la trincheras del crecimiento y del aborrecimiento a las costumbres y a las tradiciones que por implícito se nos dictan sobre la sociedad”.

aganda
tal

No contemplar delitos que con frecuencia son cometidos por servidores públicos y que lastiman gravemente a la sociedad como la extorsión y secuestro exprés, sobre todo cuando es cometido por agentes policiales o ministeriales; robo o fraude, que se presenta en empresas paraestatales o productivas del Estado; lavado de dinero, colindante en las investigaciones de enriquecimiento ilícito, entre otros, representa que la nueva Fiscalía Anticorrupción no tenga novedad alguna y resulte incluso una tomada de pelo, lamentó Fernando Herrera Ávila, vicesecretario de la fracción panista en el Senado.

“Es claro que al partido en el poder no le interesa garantizar mecanismos para detectar, investigar y castigar actos de corrupción, desde la extorsión y el secuestro, hasta los fraudes de gran escala que involucran a servidores públicos de alto nivel, por lo que poco a poco es notoria la intención de ‘descafeinar’ cualquier iniciativa decidida y frontal”, aseguró el senador.

En referencia con la determinación del PAN de no aprobar el

■ Al PRI no le interesa detectar, investigar y castigar la corrupción, acusa Herrera

Propuesta de Fiscalía Anticorrupción priista deja fuera los delitos de servidores públicos

■ Deja de lado extorsión y secuestro por parte de agentes, robo o fraude en paraestatales



La nueva Fiscalía Anticorrupción no tiene novedad alguna y resulta una tomada de pelo, es notoria la intención de ‘descafeinar’ cualquier iniciativa ■ Foto Claudia Castro

nombramiento del fiscal, porque la creación del Sistema Nacional Anticorrupción está frenada por los diputados del tricolor, Herrera Ávila explicó que de nada sirve que haya titular para una Fiscalía carente de estructura, autonomía y capacidad de operación a nivel nacional.

Asimismo, expresó que la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) y el sector empresarial se han sumado a la preocupación de que esta Fiscalía pueda combatir eficazmente conductas delictivas que tienen lugar en el ámbito del otorgamiento de concesiones o permisos, la contratación de adquisiciones, arrendamientos, servicios y obras públicas, lo cual daña gravemente la competitividad del país y el libre juego de los agentes económicos, por lo que el senador aseguró que en respaldo, propondrá que se cuente con una unidad especializada, con personal ministerial, policial y pericial experto en la materia.

OTRININRELUCEA

Lunes, 15 de Diciembre 2014
La Jornada

Pág. 5

El PRI "Descafeína" la Lucha Anticorrupción, no le Interesa: FHA

No contemplar delitos que con frecuencia son cometidos por servidores públicos y que lastiman gravemente a la sociedad, como la extorsión y secuestro exprés, sobre todo cuando es cometido por agentes policiales o ministeriales; robo o fraude, que se presenta en empresas paraestatales o productivas del estado; lavado de dinero, colindante en las investigaciones de enriquecimiento ilícito, entre otros, representa que la nueva Fiscalía Anticorrupción no tenga novedad alguna y resulte, incluso, una tomada de pelo, lamentó Fernando Herrera Ávila, vicedirector de la fracción panista en el Senado.

"Es claro que al partido en el poder no le interesa garantizar mecanismos para detectar, investigar y castigar actos de corrupción, desde la extorsión y el secuestro, hasta los fraudes de gran escala que involucran a servidores públicos de alto nivel, por lo que poco a poco es notoria la intención de 'descafeinar' cualquier iniciativa decidida y frontal", aseguró.

Con referencia a la determinación del PAN de no aprobar el nombramiento del fiscal, porque la creación del Sistema Nacional Anticorrupción está frenada por los diputados del tricolor, Herrera Ávila explicó que de nada sirve que haya titular para una Fiscalía carente de estructura, autonomía y capacidad de operación a nivel nacional.

Asimismo, expresó que la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) y el sector empresarial se han sumado a la preocupación de que esta Fiscalía pueda combatir eficazmente conductas delictivas que tienen lugar en el ámbito del otorgamiento de concesiones o permisos, la contratación de adquisiciones, arrendamientos, servicios y obras públicas, lo cual daña gravemente la competitividad del país y el libre juego de los agentes económicos, por lo que el senador aseguró que en respaldo propondrá que se cuente con una unidad especializada, con personal ministerial, policial y pericial, experta en la materia.



Lunes, 15 de Diciembre 2014

Hidrocálido

Columna: "Cómo, cuándo, dónde" Pág. 3

REEMPLAZOS.- Pero López Martín tendría que ganar primero la mencionada circunscripción, donde las cosas podrían no ser lo fáciles que él imagina -dado que es un distrito donde se focaliza el grueso del voto duro panista- si se hacen hechos lo que se señala desde la semana pasada, de que su contrincante en las urnas será, en una extensión de la alianza PRI-PVEM, la actual legisladora local, Anayeli Muñoz, quien ha sorprendido por su relevante desempeño en el Congreso del Estado y así lo refleja un par de recientes encuestas, en las que apareció muy bien posicionada.



Lunes, 15 de Diciembre 2014

Aguas

Columna: "La Ollota de Grillos" Pág. 8



.. Y comenzamos con la grilla de cara a las votaciones federales del año entrante, pues parece a los verdes de estas tierras no los tiene muy convencidos eso de renovar la alianza con el RIP, pese a que los tricolores dan por hecho que sí habrá ese pacto, una vez que los panalistas ya le dijeron a los priístas que irán solos... Y es que el mandamás en estas tierras del PVEM, Gilberto Gutiérrez, adelantó que los verdes de estas tierras pidieron, como lo hicieron en otros ocho estados, que los dejen ir solos, asegurando que el pacto electoral con el RIP en las pasadas elecciones nomás les ha servido para perder votos... Por lo demás, Gilberto dijo que una cosa es lo que ellos hayan pedido a sus mandamases nacionales y otra lo que estos acaben arreglando, o no, con los priístas, de tal manera que ellos se limitaron a pedir ir solos y a esperar las órdenes... Mientras tanto, la raza del Panal, que ya dio por hecho que les toca ir solos, señaló que buscarán hacerse fuertes en el Distrito Uno, donde según los chismes tienen a un priísta que está poco conforme y que aceptaría ser su candidato... Para más señas se trata de un ex alcalde de la capirucha, que ya vio que en el RIP no le piensan dar ni agua...

Secretaría Propaganda

CDE Partido Revolucionario Institucional

www.priags.org

@PriAguas



Lunes, 15 de Diciembre 2014

La Jornada

Columna: "La Purísima... Grilla" Pág. 2

LA PURÍSIMA... GRILLA

Solitos y su alma. Y en medio de todo esto, la información sobre el comportamiento de los partidos no puede tener menos importancia, no porque no nos vaya a afectar, sino porque dan cuenta de la soledad de **Enrique Peña Nieto** en Los Pinos, la falta de comunicación entre la cabeza de la administración federal y su hombre en el PRI, **César Camacho Quiroz**; y en el caso de las entidades federativas, el servilismo de franquicias como Nueva Alianza y el Partido Verde Ecologista de México; en Aguascalientes, previo al fin de semana pasado, se dijo que sí, que no, que sí y que no a la coalición entre esos partidos con el PRI; **Juana Alicia Espinosa de los Monteros** hasta hizo su berrinche porque el anuncio de que Panal y el tricolor irían de la mano mostraba la fuerza que ha recuperado **Silvia Luna** no sólo al interior de la Sección I del SNTE, sino como mano que mece la cuna de Nueva Alianza; el diputado y dirigente estatal del Verde, **Gilberto Gutiérrez** ya se frotaba las manos pensando en las migajas que le tocaría a su franquicia al ir junto con el PRI, hasta sacó a relucir la manida frase de que "no son los tiempos" acerca de la presentación de la iniciativa para prohibir los gallos y toros, todo con el afán de no meter ruido en la relación con los del tricolor.... Como sea, al final resulta evidente que las franquicias tienen que acatar lo que les digan desde el centro sus respectivas dirigencias nacionales, bueno, hasta los del PRI, pues apenas hace unos días **Francisco Guel Saldívar**, le dijo a nuestro reportero que sí iban con el Verde, pero no con el Panal: "De manera sorpresiva, se conoce que el Panal no irá en alianza con el PRI cuando dábamos por hecho que eso fuera concretado conforme a las conversaciones que se llevaron a cabo de última hora, antes de que cerrara el plazo, este jueves 11 de diciembre".

Oficial. A unas horas de que cerrara ese plazo mencionado por **Guel Saldívar**, se anunció por parte de la dirigencia neoaliancista que presentará candidatos propios a diputaciones en todos los distritos federales electorales en la elección del 2015, todos, subrayó **Luis Obregón** y hasta se aventó la puntada de decir que "Es la mejor decisión y compromete a la militancia en todo el país para avanzar en la construcción de un partido sano, fuerte, que responda a los reclamos más sentidos de la ciudadanía", aja. Mientras que los del Verde, registraron ante el INE la solicitud de convenio de coalición para contender en 244 de los 300 distritos con el PRI, **José Antonio Hernández Fraguas** del PRI y **Jorge Herrera Martínez** del PVEM realizaron el trámite, especificaron los del partido del tucán que en 56 de los 244 distritos, ellos llevarán la mano (de ese tamaño es la rebanada), pero también aclararon que no irán juntos en 15 distritos del DF y seis entidades federativas: Oaxaca, Tabasco, Tamaulipas, Tlaxcala, Yucatán y Aguascalientes... ¿en qué quedamos días **Francisco Guel Saldívar**? A ver ahora con qué pretexto revienta a otra cancha el balón de ninguneo que desde el centro le hacen a los partidos en los estados.



Domingo, 14 de Diciembre 2014
BUENAS TARDES AGUASCALIENTES

13:29 Luigi Rivera.- La alianza anunciada entre el PRI y el Partido Nueva Alianza, no es más que un intento desesperado del tricolor por ganar en la mesa los votos perdidos por la incompetencia de sus gobiernos, así lo señaló el consejero nacional del PAN, Jorge López Martín, quien destacó, esto es una muestra más de lo que está dispuesto el PRI para revertir el escenario que se le viene encima, la derrota.

De la misma forma destacó que esto tiene sin cuidado al PAN, toda vez que no se ve otro panorama que la derrota absoluta del tricolor y sus aliados, así mismo subrayó que hasta este momento en el Consejo Nacional de PAN, no se ha perfilado siquiera la posibilidad de genera alguna alianza partidista rumbo al 2015.



Domingo, 14 de Diciembre 2014
BUENAS NOCHES AGUASCALIENTES

19:51 Luigi Rivera.- La alianza anunciada entre el PRI y el Partido Nueva Alianza, no es más que un intento desesperado del tricolor por ganar en la mesa los votos perdidos por la incompetencia de sus gobiernos, así lo señaló el consejero nacional del PAN, Jorge López Martín, quien destacó, esto es una muestra más de lo que está dispuesto el PRI para revertir el escenario que se le viene encima, la derrota.

De la misma forma destacó que esto tiene sin cuidado al PAN, toda vez que no se ve otro panorama que la derrota absoluta del tricolor y sus aliados, así mismo subrayó que hasta este momento en el Consejo Nacional de PAN, no se ha perfilado siquiera la posibilidad de genera alguna alianza partidista rumbo al 2015.